



DIA MUNDIAL DE LA MUJER RURAL

La presidenta del PP de Castilla La Mancha, M^a Dolores Cospedal, asiste a los actos organizados por las asociaciones AMFAR y AFAMMER

“**Membrilla:** M^a Dolores Cospedal destaca que el papel de la mujer rural es esencial para el desarrollo de nuestra región y nuestro país

Asiste a la Comida de Hermandad de AMFAR junto a la presidenta Nacional, Lola Merino; el alcalde de Membrilla, Manuel Borja; y el secretario general del PP de Castilla-La Mancha, Vicente Tirado.

Cospedal ha resaltado la importancia de ayudar a las mujeres para que puedan emprender desde el medio rural una actividad y de que se incremente un 60% el número de mujeres agricultoras y ganaderas que se incorporan al campo, como pasó en la anterior legislatura. “Nuestra región tiene el porcentaje de medio rural más alto de toda España y más de la mitad de todas la actividades emprendedoras que generan puestos de trabajo en el mundo rural en Castilla-La Mancha lo han hecho mujeres; lo que quiere decir que tenemos mujeres emprendedoras, valientes y con ganas de crear y generar un futuro”. “A la mujer rural no se le ayuda ni se le apoya con palabras, sino con hechos”.



Cospedal en el acto de AMFAR

“**Guadalajara:** M^a Dolores Cospedal reivindica el mundo rural frente a aquellos que pretenden “que caiga en el olvido”

Cospedal ha reivindicado la importancia del mundo rural como pilar fundamental del desarrollo económico de España y ha criticado a aquellos que piensan que en un mundo globalizado no hay que mirar atrás y quieren que este sector “quede en el olvido”. “No podemos olvidar que eso es incompatible con una esencia de lo que somos en un país como España. Hay que saber de dónde venimos y no olvidarlo”. Además, ha hecho una defensa del papel de la mujer en nuestra sociedad y ha pedido que se siga trabajando para que tengan en todos los ámbitos el reconocimiento y el papel que merecen.



M^a Dolores Cospedal en el acto de AFAMMER con su presidenta nacional Carmen Quintanilla

Almadén



El presidente provincial, Carlos Cotillas, celebra el proyecto de reconversión de las minas de Almadén y reitera el apoyo del PP a la comarca

El presidente provincial del PP y el Grupo Popular de la Diputación Provincial visitan la localidad

Cotillas ha celebrado que la Comisión de Medio Ambiente del Parlamento Europeo haya respaldado el proyecto de reconversión de las minas de mercurio de Almadén para convertir ese mineral en sulfuro de mercurio para su posterior solidificación. Ha recordado que el Parlamento Europeo ha terminado por validar las enmiendas presentadas por la eurodiputada ciudadrealeña Pilar Ayuso para las minas de Almadén, explotadas desde tiempos de los romanos y cuya actividad cesó definitivamente en 2011 cuando se prohibieron las exportaciones de mercurio, una actividad en la que España era el principal productor internacional. “Se trata de una magnífica noticia para el municipio y para toda la comarca gracias a una iniciativa que ha sido defendida en Europa por la eurodiputada ciudadrealeña del PP Pilar Ayuso”. Además, ha recordado que fue, durante el Gobierno de Cospedal, cuando las minas fueron declaradas Patrimonio de la Humanidad. Ha reiterado el apoyo del PP a la comarca y ha deseado que el Plan Especial que Page anunció en el mes de febrero “se traduzca en medidas concretas que den solución a los problemas reales de los vecinos de la zona y que no se quede en anuncios y fotos, pues es a eso a lo que nos ha acostumbrado desde que llegó a la Junta tras perder las elecciones”. Durante la visita al municipio, Cotillas y el Grupo Popular de la Diputación han mantenido un encuentro con el Grupo Municipal Popular del Ayuntamiento de Almadén.



Carlos Cotillas y el Grupo Popular de la Diputación con el Grupo Municipal Popular



Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, lamenta los recortes de Page en Sanidad, mientras se incrementan las listas de espera en el Hospital de Ciudad Real en 500 personas en el último mes

Cañizares ha lamentado que hayan subido las listas de espera en Ciudad Real, tanto las quirúrgicas, como las de consultas externas y las de técnicas diagnósticas. Así, hay 87 personas más en las listas de espera quirúrgicas en un solo mes, ascienden en 253 personas más esperando en las listas de espera de consultas externas y a 147 pacientes más que están esperando en las listas para pruebas diagnósticas en el último mes. Ha recordado el escándalo sanitario que está protagonizando Page, que está contratando a menos profesionales que las bajas que se están produciendo, que está aumentando las derivaciones a la sanidad privada y está castigando a los más vulnerables con sus políticas.



Francisco Cañizares

“Los pacientes de Ciudad Real están sufriendo las consecuencias de las nefastas políticas de Page en Sanidad, que está generando el caos entre los profesionales y los pacientes”.

Tomelloso



La diputada regional, Cortes Valentín, denuncia que con el caos sanitario de Page, han vuelto a subir las listas de espera del Hospital de Tomelloso

Valentín ha denunciado que la lista de espera de técnicas diagnósticas ha aumentado en 186 personas en septiembre respecto al mes anterior y las listas de espera quirúrgica en 70 pacientes en el mismo periodo. “A pesar de que Page está derivando de forma masiva pacientes de la sanidad pública a la privada, de que ha cerrado agendas y de que ha sacado de algunas listas de espera a muchos pacientes, las listas de espera siguen subiendo en muchas especialidades”. Ha apuntado que la lista de espera de consultas externas de pacientes que esperan más de 60 días ha aumentado en 675 personas entre junio de 2015 –cuando salió el PP del Gobierno regional- y septiembre de este año. Ha criticado que “Page está incumpliendo las promesas que hizo en materia sanitaria, como las referidas a la contratación de más personal. Por todo ello, está recibiendo críticas de los sindicatos y de los propios ciudadanos, que ven cómo Page ha olvidado la Sanidad, que es uno de los sectores más importantes”.



Cortes Valentín